
Der Vorsitzende erteilt Herrn Seiferth das Wort. 
 
Herr Seiferth berichtet vom letzten Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr.  Es 
stehen Bebauungspläne an,  der Gestaltungsleitfaden Innenstadt ist erstellt und Landesmittel für 
die Verschönerung von Dörfern könnten abgerufen werden. Letzteres wäre für die Wupperorte  
eine Möglichkeit sich weiterzuentwickeln. 
 
 


